

Mejoras en más de quince carreteras antes de final de año

Habrà obras en 6 poblaciones del cinturón de Granada. Cerca de **10 millones de euros en la conservación de la N-323, N-342 y A-44**

A. HUERTAS
ahuertas@20minutos.es / twitter: @angeleshuertas
20 minutos

Un buen número de carreteras granadinas estarán los próximos meses en obras. El Ministerio de Fomento ha formalizado el contrato que permite el inicio de los trabajos en quince puntos de la provincia y la Diputación prevé iniciar mejoras y ampliaciones en otros doce municipios.

La A-44 (Sierra Nevada-Costa Tropical) a su paso por el Pantano de Cubillas será una de las afectadas en su conexión con la GR-14 (entre los kilómetros 116 y 190).

En la misma zona, pero en la N-323, también habrá trabajos en cuatro kilómetros en el punto 115 con el enlace del Pantano con Calicasas, así como en la conexión de Ízbor desde esta misma nacional

Se quedan en el tintero

La Diputación presume de que este año invertirá 20 millones de euros en arreglar las carreteras de la provincia. La oposición socialista le recuerda que buena parte del dinero proviene de Fondos Europeos que ellos gestionaron y que se dejan en el tintero actuaciones tan importantes del cinturón de Granada como Valderrubio a Láchar, Armilla a Ogijares, Caparacena a Pantano de Cubillas y Beas de Granada a Quéntar.

(del 166 al 190). Más cercano a la ciudad, la Circunvalación volverá a contar con obreros a la altura de Armilla-Padul (134 al 154), además de obras entre Béznar con Lanjarón (183 al 185) y Dúrcal-Béznar (del 461 al 471).

En el área metropolitana, en la N-432 también habrá obras de mejora en la variante de la A-44 Albolote-Santa Fe en seis kilómetros y en las inmediaciones de Mercagrana en su conexión con Venta del Grillo en las cercanías del punto 431. Igualmente habrá trabajos en el límite de la provincia con las Travesías de Alcaudete, Castillo de Locubín y Venta de Algarra. Todo ello, con un presupuesto de más de diez millones de euros.

Próximas semanas

Estas obras de Fomento coincidirán con las que la Diputación tiene previsto empezar a finales de septiembre o principios de octubre en Murtas, Turón, Churriana, Vegas del Genil, Cúllar Vega, El Pinar, Los Guájares, Zagra, Polopos-La Mamola, Vélez de Benaudalla, Chauchina y Polícar.

20 SEGUNDOS



TODOS A LA UNIVERSIDAD

Un total de 21 estudiantes granadinos han participado en el proyecto Campus Inclusivos. Campus sin Límites 2014 para potenciar la inclusión del alumnado con discapacidad en las universidades. Ayer fue la clausura. DIPUTACIÓN

El islamismo radical

El arzobispo de Granada dijo durante una misa este domingo que «el islamismo radical no es una cuestión religiosa», sino «un proyecto político que se alimenta del humus».

No irán a clase

Los alumnos del colegio San Isidro Labrador de El

Chaparral, Albolote, no iniciarán mañana el curso para exigir a la Junta que agilice la construcción de un nuevo colegio.

Nueva negociación

Los hosteleros dicen que negociarán con los sindicatos entre el 22 y el 26 de septiembre. De momento hay huelga 10 y 11.

Los incendios en la Facultad de Derecho fueron fortuitos

La Universidad cuantifica las pérdidas. Los primeros trabajos de la Policía Científica apuntan a que los dos incendios que acabaron con buena parte de la biblioteca de la Facultad de Derecho la pasada semana fueron fortuitos. Al parecer, según fuentes policiales, podrían estar relacionados con parte del material que se utilizaba en los trabajos de reforma de este espacio.

Francisco González Lodeiro, rector de la Universidad, ha explicado que en estos momentos están cuantificando los daños y el valor de los libros que han ardido. Aunque, afortunadamente, el fuego no ha afectado a los más valiosos, ya que la institución los había trasladado a otras estancias con motivo de la rehabilitación que se estaba desarrollando en el edificio.

La biblioteca de la Facultad de Derecho es una de las de mayor valor patrimonial del país, al situarse en un edificio protegido del siglo XVI declarado Bien de Interés Cultural.

SIEMPRE EN BETA

INFORMACIÓN PARA JÓVENES DESDE UN PUNTO DE VISTA DIFERENTE

GONZOO.com

f gonzoonews

@gonzoonews

Disponible en el App Store

DISPONIBLE EN Google play

GRUPO
20
minutos